

答案用紙が返却されて考えた…

「何のために勉強するんだろう？」

この問いに「映画・男はつらいよ」の中で主人公である「寅さん」が次のように答えています。

テスト返却中です。
一人ずつアドバイスをしながら返していきます。



↓(…ちょっとセリフがうる覚えですが…)

「ちゃんと勉強した奴ってえのは、物事を筋道立てて考えることができるんだよ。」

これは深い言葉だと思います。その時の気分や好き嫌いだけで行動するのではなく、きちんと筋道を立てて考え、行動する。これは社会に生きる人間として大切なことです。

ただ、人それぞれに得意教科、不得意教科はあると思います。不得意な教科や分野でも、誠意を持って真っ正面から取り組む姿勢は失いたくないものです。なかなか理解が進まなくても、真剣に考え、問題や課題に取り組むことです。それが「筋道立てて考えること」に通じるはずです。

返却された答案用紙には、そのための「きっかけ」が潜んでいます。

県陸上大会の結果 優勝、入賞おめでとう！

火曜日から木曜日にかけて郡山の開成山陸上競技場で開催された陸上競技の県大会の結果をお知らせします。

2,3年女子 1500m 谷口亜実さん 優勝！(東北大会へ)

1年女子 1500m 小野真緒さん 6位入賞

3年女子 1000m 伊藤真那さん 7位入賞

気温・湿度の高いコンディションの中での大健闘でした。参加した選手の皆さん、お疲れ様でした！

たまには星空を見上げてみようか

先週の薫風で「スマホ等の画面ばかり見てるのはいかがなものか…」と書いたので、タイトルのような代案を提案してみます。

今日(7月7日)の夜、空を見上げるとほぼ真ん丸の月が見えるはずです。その月の右斜め少し下の方に明るい星が見えます。その星は「土星」です。土星と言えば「輪っか」を持つことで有名ですね。

理科で習いますが、土星は「惑星」です。**基本的に惑星は、夜空で「瞬かない(またたかない→キラキラしない)」**という特徴があります。これは教科書には載ってないでしょうから、ぜひ、今夜それを自分の目で確かめてみてください。ちなみに今夜は七夕(たなばた)でもあります。

来週の行事予定

10日(月) 防犯教室(6校時)、吹奏楽部：アリオスホール練習

12日(水) 情報モラル研修(6校時)、吹奏楽部：勿来市民ホール練習(~14日)
学校司書来校日

13日(木) スクールカウンセラー来校日

14日(金) 愛校作業(6校時)、ワックスがけ(放課後)

スクールカウンセラー来校日、学校司書来校日

15日(土) 吹奏楽コンクールいわき支部大会(アリオス、~16日)